

LAURA CHINCHILLA PRIMERA PRESIDENTA DE COSTA RICA

¡TENEMOS MAMÁ!



Votaciones de La Teja el viernes 29 reflejaron lo que sucedió anoche.

Laura Chinchilla siempre fue arriba en las encuestas.

REBECA ARIAS



Miles de ticos se tiraron a las calles a esperar el resultado. REBECA ARIAS

por el Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), a las 8:25 p.m., tomando en cuenta 751 juntas procesadas (11,35% del total), la candidata liberacionista Laura Chinchilla ya iba a la cabeza con un 48,66%.

A las 8:50 p.m., con el segundo corte de 1.277 mesas, la tendencia se mantenía y Laura obtenía un 47,6%, Ottón 23,1% y Otto 21,8%.

Por primera vez, las enaguas mandarían en la Casa Presidencial tal como lo adelantó La Teja con sus elecciones en el parque Morazán del viernes 29 de enero.

En esa gran muestra Laura ganó con un 45%.

Los datos de anoche dieron un giro a los resultados de la mayoría de las encuestas, que ponían al ML en segundo lugar de las preferen-

cias.

Se le hizo a la primera. Chinchilla es politóloga de profesión, exdiputada y exministra de Seguridad. Es católica practicante, procede de la clase media y está casada con el consultor español José María Rico.

En el hotel Corobicí, donde los liberacionistas se reunieron a escuchar los resultados, comenzaron a cantar victoria a las 7:50 p.m. con los primeros datos.

Curiosamente la primera mesa que se dio a conocer fue la 4.408 de Barva de Heredia, la cual tradicionalmente coincide con los resultados nacionales. Los números ahí fueron PLN 50,1%, PAC 28,6% y ML 16,4%.

Partido Liberación Nacional al parque Central, en San José, avisaba lo que se confirmaría unas horas después.

Los ticos escogieron a su primera presidenta en una nueva jornada

cívica ejemplar para el mundo y el país entró así en la lista de latinoamericanos gobernados por mujeres, ya integrada por Nicaragua, Panamá, Chile y Argentina.

Desde el primer corte emitido

◆ **SSANDÍ Y**
AL **LIBERACIONISTA**
ssandi@lateja.co.cr

Después de la tarde, la llegada de cientos de seguidores del